

Unidades sirias repelen contraataques terroristas en Raqqqa



Damasco, 11 jun (RHC) Unidades del Ejército sirio lograron repeler contraataques de efectivos del Estado Islámico (EI), Daesh en árabe, encabezados por cinco suicidas adolescentes terroristas, uno de los cuales fue capturado.

Fuentes en el terreno indicaron que los primeros cuatro lograron detonar los explosivos y causaron entre las tropas ocho víctimas fatales y que el detenido apenas tiene 13 años de edad.

La acción al parecer confundió a algunos soldados sirios que vieron a los cinco adolescentes avanzar hacia ellos de forma natural y sin aparente actitud agresiva, según valoraron testigos en la zona.

El ataque se produjo luego de que las tropas sirias consolidaran la toma de una planta eléctrica y un campo petrolero en la región de Rasafa, a menos de 30 kilómetros del aeropuerto de Tabqa, último punto de resistencia del Daesh antes de Raqqqa, la llamada capital del Daesh en el norte de Siria.

En estos combates, precisaron las fuentes, los terroristas sufrieron decenas de bajas y la destrucción de al menos cinco vehículos artillados.

La ofensiva contra Raqqa, 545 kilómetros al norte de Damasco, se mantiene y desarrolla con el respaldo de la aviación siria y rusa.

De acuerdo con diversas informaciones, al norte de esa región fuerzas lideradas por asesores especiales estadounidenses y franceses, junto a militares kurdos, entre otros, sufrieron un bombardeo por error de la Coalición Internacional que lidera Washington.

Al respecto no fueron precisadas bajas entre esos grupos que también avanzan hacia Raqqa y que hasta el momento no coordinan sus acciones con las fuerzas sirias y la aviación rusa aunque mantienen informaciones mutuas de acuerdo con varios reportes.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/96535-unidades-sirias-repelen-contraataques-terroristas-en-raqqa>



Radio Habana Cuba